

activités déjà en cours ou projetées :

- ateliers de formation sur les droits de la personne, animés par des ONG mexicaines, dans le district fédéral et dans les États de Veracruz, Puebla, Oaxaca et Tabasco;
- en collaboration avec Amnesty International, publication et distribution d'un guide d'activités sur les droits de la personne à l'intention des enseignants du primaire;
- dans l'État de Morelos, publication et distribution de matériel didactique sur les droits de la personne destiné aux communautés autochtones.